



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 419

Ambato, 01 de septiembre de 2021

Mujeres lideresas asumieron la Alcaldía y Vicealcaldía de Ambato

Ambato inició septiembre con la administración de la alcaldesa subrogante Ángeles Llerena, mientras que la función de vicealcaldesa subrogante la asumió la Ing. Sandra Caiza. Dos mujeres jóvenes que dirigirán la ciudad durante 3 días, un hecho histórico para Ambato.

Ángeles Llerena, con 23 años, se convierte en la alcaldesa más joven de la ciudad y del país. Reafirma su compromiso de trabajar en beneficio de los ambateños, atendiendo las necesidades de la comunidad e inspirando a los jóvenes a ser autores del futuro.

La concejal Sandra Caiza dijo que su compromiso es seguir trabajando por el bienestar de las parroquias rurales y la defensa de los derechos de las comunidades. Además, inspira a más mujeres indígenas a ser lideresas y participar en espacios de servicio público, enfatizando la importancia del empoderamiento femenino.

“El compromiso con mi ciudad sigue en pie, trabajar por el bienestar de su gente y sobre todo generar soluciones para seguir construyendo un Ambato mejor”, enfatizó Ángeles Llerena.

“Estoy contenta de servir desde este espacio, mi trabajo por la ciudad y por las parroquias continúa en territorio para cumplir con las necesidades del pueblo”, mencionó Sandra Caiza.

Las dos autoridades se enorgullecen de estar al frente de la administración del cantón y tener la posibilidad de tomar decisiones en bien de la sociedad ambateña, con el único compromiso de trabajar juntos y seguir apoyando la construcción de la gran ciudad del Ecuador.

Comunicación Institucional



AMBATO
· LA GRAN CIUDAD ·

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814